
 Interrogazione n. 1734
presentata in data 15 luglio 2014
a iniziativa del Consigliere Pieroni
“Acquisizione Indesit da parte della multinazionale americana Whirlpool”
a risposta orale urgente

Considerato:
Che nei giorni scorsi è stata ufficializzata la notizia a mezzo stampa che la società Indesit

è stata ceduta alla Multinazionale Whirlpool che ha sede in America;
Che nella prima stesura del  piano di riorganizzazione industriale degli stabilimenti

Indesit sono circa 1.400 le tute blu individuate quali esuberi;
Che già dal febbraio scorso è stato avviato presso gli stabilimenti italiani l’utilizzo della

cassa integrazione straordinaria a rotazione per ristrutturazione per 24 messi e un anno di
contratto di solidarietà in cui sono stati coinvolti 1.783 lavoratori e 847 impiegati con
contratti di solidarietà;

Che nel verbale di accordo sono stati  previsti investimenti nel biennio 2014-2015 di 44
milioni di euro a fronte degli 83 previsti dal piano di riorganizzazione;

Che appare molto incerta quale sarà l’effettiva riorganizzazione che la multinazionale
intenderà attuare;

Che oltre ai posti di lavoro è necessario tutelare l’intero l’indotto che ruota attorno alla
Indesit e gli investimenti fatti nel territorio  per evitare il collasso di un intero settore
rappresentando l’Indesit l’ultimo colosso italiano del “bianco” e di un’intera  zona;

Tutto ciò considerato;

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere che interventi intende attuare per salvaguarda-
re i livelli occupazionali e per far rispettare l’equilibrio di un intero territorio.


